



BARBARA BROSCHEK/GEORG HANSER – frischgebackene Staatsmeister.

Erfolg für Tänzer

INNSBRUCK/PÖRTSCHACH. Die österreichische Meisterschaft in den lateinamerikanischen Tänzen, die kürzlich in Pörtschach am Wörthersee ausgetragen wurde, war „eine klare Angelegenheit“ für die Tiroler Paare. Sie belegten mit Ausnahme von Rang drei die ersten fünf Plätze. Staatsmeister wurden Barbara Broschek und Georg Hanser aus Innsbruck vom TSK Tirol. Platz zwei ging an die Geschwister Dr. Manfred und Mag. Beatrix Schwab.